

# Spielgruppe Gwunderland



## Liebes Spielgruppenkind, liebe Eltern

Es ist bald so weit, nach den Sommerferien startet die Spielgruppe **Gwunderland** zu neuen Abenteuern!

Es ist mir eine grosse Freude Ihnen mitteilen zu können, dass wir die Spielgruppe im alten Kindergarten im Riedli weiterführen können.

Mit dieser Entscheidung hat die Gemeinde den Mietzins für den Kindergarten Riedli erhöht. Deshalb sehe ich mich gezwungen, den Beitrag ab dem 2. Quartal auf 230.- anzuheben.

**Der Eltern-Infoabend** findet am **14. August um 19.00h-21.00h** statt. Ich lade Sie herzlich dazu ein. Eine Anmeldung ist erwünscht via Whatsup oder Mail. Bitte nehmt ein Foto mit von Eurem Kind, damit wir mit einer Vorstellungsrunde starten können. Im Anschluss gibt es ein kleines Apéro.

In der Woche vom 19. August öffnet die Spielgruppe ihre Türen. Der Eintritt in die Spielgruppe bedeutet für Ihr Kind einen Schritt in Richtung Selbständigkeit und Unabhängigkeit. Das kann für die Eltern wie auch für das Kind nicht ganz einfach sein. Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen. Trennung will geübt sein! Daher begrüsse ich es, wenn Sie sich am ersten Spielgruppentag ca. eine halbe Stunde Zeit für ein gemeinsames Abschiedsritual nehmen könnten. Um den Trennungsschmerz etwas zu verringern, darf gerne ein vertrautes Nuscheli oder Tierli mitgebracht werden. Das sollte im Spielgruppen-Rucksack nicht fehlen:

- ABS-Söckli (rutschfest, bitte keine Finken)
- Föteli (9x13)
- Malschürzli
- feines Znüni (bitte keine Süssigkeiten)

Der Vorgarten des **Gwunderlands** bietet neben dem grosszügigen Innenraum eine wunderbare Gelegenheit draussen zu spielen. Ich bitte Sie, die Kinder witterungs- und spielgruppentauglich zu kleiden! Flecken können nicht ganz verhindert werden!

Beiliegend finden Sie den ersten Einzahlungsschein. Ich bitte Sie, den 1.Quartals-Beitrag von Fr. 220.-- bis 31. Juli 2024 zu überweisen.

Ich freue mich auf einen spannenden Spielgruppenstart und wünsche Ihnen und ganz besonders dem Spielgruppenkind bis dahin einen schönen Sommer!

Mit herzlichen Grüssen

Daniela Rohrbach